

Port-Launay. Appels à manifester contre le banquet du Front national

L'annonce de la tenue, samedi, à Port-Launay, du banquet du Front national en présence de Jean-Marie Le Pen n'a pas tardé à susciter des réactions. En réponse à ce « banquet patriotique », Richard Ferrand, coordonnateur de la campagne de François Hollande et candidat aux législatives, appelle à un rassemblement citoyen, à 12 h, sur l'aire de Guily-Glaz : « J'invite tous les militant(e)s, sympathisant(e)s et citoyen(ne)s attaché(e)s aux valeurs de la République et de la

démocratie à pique-niquer ensemble au bord du canal. Un moment de fraternité face à ceux qui prêchent l'exclusion et la haine ».

De son côté, le NPA 29 appelle également à un rassemblement « de toutes les forces démocratiques et antifascistes, celles qui se sont clairement prononcées contre la xénophobie et qui refusent les haines racistes et antisémites », samedi, à 11 h 30, devant le restaurant Le Guily-Glas.